



今年度最後の参観日お世話になりました

2月7日(火)は1~5年生、15日(水)は、6年生の参観日でした。子どもたちは保護者や学校運営協議会委員の皆様へ成長を見ていただくこと、意欲的に授業に取り組みました。1~5年生の授業参観の後は、懇談会と次年度の役員選出お世話になりました。6年生は、人権・同和教育に視点を当て、これまでの学習の発表会を行いました。1年間で、差別は決して許さない、無くしていこうとする意欲や態度が育ったことが伝わってきました。授業後は、保護者の皆様と2学期以降の学習の取組や、子どもたちの成長について話し合いました。今年度は、全ての参観日を実施することができたことを大変うれしく思っています。来年度も、子どもたちの活動を見ていただく機会を大切にしていきます。



樹木消毒(コミュニティ・スクールとして)お世話になりました。

2月25日(土)はPTA環境美化部の保護者の方と地域の「松を守る会」の方の協力の下、樹木消毒を行いました。7月に第1回目を実施したので、今回が第2回目です。

朝早くから学校に集まり、松の木を中心に、校庭や運動場の全ての木々に丁寧に消毒をしてくださいました。木の樹皮に潜り込んでいる表面には表れていない、害虫の処理です。これで害虫を気にすることなく、美しい木が保たれ、子どもたちも安全・安心に過ごすことができます。これも、コミュニティ・スクールとしての学校・家庭・地域の連携・協働の活動です。休みの日にも関わらず、学校や子どもたちのために、笑顔で活動してくださいました。環境美化部員の皆様、松を守る会の皆様ありがとうございました。これからもよろしくお願いいたします。

